

SMAN 1 BAMBANGLIPURA RAIH PRESTASI 47 Siswa Eligibel Lolos SNBP



KR-Sukro Riyadi

Kepala SMAN 1 Bambanglipuro Bantul, Gami Sukarjo bersama siswa yang lolos lewat jalur SNBP.

BANTUL (KR) - SMAN 1 Bambanglipura Kabupaten Bantul menorehkan prestasi membanggakan dalam program Seleksi Nasional Berbasis Prestasi (SNBP) tahun 2023 yang diselenggarakan Tim Seleksi Nasional Penerimaan Mahasiswa Baru (SNPMB) Perguruan Tinggi Negeri (PTN). Kepala SMAN 1 Bambanglipuro Bantul, Gami Sukarjo MPd, Rabu (5/4), mengatakan dalam seleksi SNBP tahun 2023, sebanyak 82 siswa eligibel SMAN 1 Bambanglipuro berhak mengikuti seleksi. "Siswa eligibel itu merupakan 40 % dari jumlah siswa di satuan pendidikan yang diseleksi berdasarkan prestasi akademik maupun non-akademik," ujarnya.

Merujuk laman resmi SNPMB, sebanyak 47 atau 57 % siswa eligibel SMAN 1 Bambanglipuro dinyatakan lolos seleksi di beberapa PTN di DIY, Jawa Tengah dan Jawa Timur. Secara rinci sebaran siswa yang diterima jalur SNBP sebanyak 13 siswa diterima di UNY, 11 siswa diterima di UIN Yogyakarta, 8 siswa diterima di UGM, 8 siswa diterima di UNTIDAR Magelang, 5 siswa diterima di UPNV Yogyakarta, 1 siswa di ISI Yogyakarta, dan 1 siswa diterima di UNM Malang. Gami Sukarjo mengatakan, tahun ini jumlah siswa yang diterima melalui jalur SNBP mengalami kenaikan lebih dari 50 % dibanding tahun sebelumnya. Tahun 2022 lalu sebanyak 31 siswa diterima melalui jalur SNBP dan menempatkan SMAN 1 Bambanglipuro Bantul di peringkat kedua persentase siswa lo-

los SNBP jenjang SMA/SMK di Kabupaten Bantul. "Tahun ini, alhamdulillah naik ke peringkat 1 Kabupaten Bantul dan peringkat 3 DIY," ujarnya. Secara keseluruhan peningkatan prestasi SNBP SMAN 1 Bambanglipuro Bantul juga mengalami progres baik sejak tiga tahun terakhir. "Tahun 2020 ada 7 orang dinyatakan lolos SNMPTN/SNBP, tahun 2021 hingga 2023 berturut-turut 15, 31 dan 47 orang," jelasnya. Peningkatan yang signifikan dari tahun ke tahun juga disokong oleh kondusifitas kinerja guru, dukungan orangtua/walasiswa melalui Komite Sekolah, dan tentunya Balai Dikmen Kabupaten Bantul/Dinas Dikpora DIY selaku institusi pembinaanya. **(Roy)-f**

VISITASI ANUGERAH TINARBUKA 2023

Bupati Bantul Masuk 10 Nominator

BANTUL (KR) - Setelah Bupati Bantul KH Abdul Halim Muslih lolos dalam penilaian administrasi anugerah Tinarbuka 2023 dan masuk 10 nominator, Selasa (5/4), Tim Komisi Informasi Pusat (KIP) yang dipimpin Komisioner Bidang Kelembagaan, Handoko Agung Saputro, melakukan visitasi ke Kabupaten Bantul.

Tim langsung diterima Bupati Bantul dan jajarannya di Lantai 3 Kantor Bupati Bantul. Anugerah Tinarbuka ini digelar dalam rangka memperingati lahirnya UU No 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik (KIP) atau Hari Keterbukaan Informasi Nasional (HAKIN). Sekaligus menjadi tonggak pembentukan Komisi Informasi baik Pusat, Provinsi dan Kabupaten/Kota.

Handoko Agung Saputro berharap, dengan penilaian Anugerah Tinarbuka ini bisa meningkatkan semangat dan kemampuan Bupati dan jajarannya, untuk membuka informasi publik yang mempunyai manfaat kepada masyarakat. Sementara Bupati Bantul mengemukakan, penilaian Anugerah Tinarbuka ini bisa benar-benar menjadi anugerah, tapi juga sebagai tantangan bagi Pemkab Bantul.

"Amanah bagi kami semua, agar Pemerintah Kabupaten Bantul dan seluruh organisasi perangkat daerah ini bisa memberikan layanan informasi kepada publik secara optimal. Kami sadari bersama, hari ini informasi itu menjadi komodite yang sangat pen-

ting bagi kehidupan manusia. Kita tidak mungkin bisa hidup tanpa informasi dan informasi publik sebagai salah satu penanda negara demokrasi dan penegakan kedaulatan rakyat," paparnya.

Sulit kiranya penegakan kedaulatan rakyat tanpa keterbukaan infor-

masi publik. Meyakini hal seperti ini mendorong semuanya agar setiap OPD, setiap perangkat daerah memiliki satu sistem mekanisme penyediaan informasi kepada publik yang memadai serta SOP yang bisa memberikan jaminan kepada publik agar informasi yang diperolehnya adalah in-

formasi yang benar, yang bisa bermanfaat.

Beberapa informasi telah dilakukan terkait dengan upaya keterbukaan informasi publik di Kabupaten Bantul. "Perlu kami sampaikan, bahwa beberapa informasi yang telah kami lakukan adalah pengembangan layanan informasi publik berbasis online yang ragamnya sangat banyak sekali yang sudah diintegrasikan dalam sebuah aplikasi terpadu dengan nama Bantul Media," tuturnya. **(Jdm)-f**



KR-Judiman

Proses penilaian Anugerah Tinarbuka di Gedung Induk lantai 3 Pemkab Bantul.

Pak Asmuni Menjawab



Baca Quran di Bulan Ramadan

Tanya:
Pada bulan Ramadan kita dianjurkan banyak-banyak membaca Alquran, sekaligus mempelajari arti yang terkandung di dalamnya. Mohon penjelasan.
Ibu Iwin, Sorosutan Yogyakarta.

Jawab:
Dalam hadis riwayat Utsman, Rasulullah bersabda yang artinya, "Yang lebih baik di antaramu ialah orang yang belajar Alquran dan mengajarkan (kepada orang lain) Alquran itu".
Dalam ilmu yang saya pelajari ada pedoman yang berisi ungkapan yang menyatakan, orang yang perbuatannya menurut isi kandungan Alquran yaitu orang yang memegang bendera Islam dan yang memulikan Alquran. Dengan demikian orang itu sama artinya dengan memulikan Allah SWT. Sedang orang yang menggangap Alquran rendah, artinya sama halnya dengan merendahkan Allah. Orang yang demikian

itu akan mendapat laknat (murka) Allah. Hadis riwayat Ath-Thobarani yang awalnya diceritakan oleh Abu Ayub Al-Anshari menyatakan, telah datang kepada Rasulullah para sahabat yang nampak merasa takut. Rasulullah bersabda, "Kamu sekalian sama mengikuti apa yang aku kerjakan dengan jelas di hadapanmu. Dan kamu sekalian supaya menjalankan perintah yang tersebut dalam Alquran, kitab yang diturunkan Allah. Mana yang disebutkan halal dalam Alquran, dapat dilakukan dengan mantap. Sedang kalau Alquran memberi informasi keharaman sesuatu, kamu sekalian wajib menjauhi hal yang dilarang itu".
Dalam hadis riwayat Al-Bazzar disebutkan bahwa kitab Alquran penting untuk diikuti. Alquran itu membantu pertolongan orang pantas ditolong.
Dalam hadis riwayat At-Tirmidzi disebutkan bahwa orang yang dalam dirinya tidak ada sedikit pun ajaran Alquran diumpamakan seperti rumah yang rusak. □-f

SOSIALISASI PENCEGAHAN TERORISME

Kesbangpol DIY Sasar Warga Palbapang

BANTUL (KR) - Untuk lebih menguatkan warga masyarakat agar terhindar dari bahaya terorisme, Kantor Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) DIY, Rabu (5/4) menyelenggarakan sosialisasi pencegahan dan penanggulangan ekstremisme berbasis kekerasan yang mengarah pada terorisme, di Kabupaten Bantul. Pada pelaksanaan kemarin ditujukan bagi perwakilan warga Kalurahan Palbapang Kapanewon Bantul yang berlangsung di RM Joglomas Resto di Ngimbang Pendowoharjo.



KR-Istimewa

Para narasumber dalam kegiatan sosialisasi dan penanggulangan ekstremisme.

Narasumber yang dihadiri Komisaris A DPRD DIY KPH Purbodiningrat SE MBA, Tim Pencegahan dan Deradikalisasi Polda DIY Iptu Ida Artha dan Kabid Agama, Sosial dan Budaya Forum Koordinasi Pencegahan Terorisme (FKPT) DIY Dr HM Anis Masduqi Lc MSI. Hal yang menarik dalam kegiatan tersebut adalah hadirnya mantan narapidana terorisme (napiter) Dwi Susiadi. Sedangkan, peserta sosialisasi selain Lurah Palbapang Sukirman SH, juga beberapa tokoh masyarakat, pengurus takmir masjid, tokoh agama dan karang taruna.



KR-Istimewa

Deklarasi menolak terorisme yang diikuti seluruh peserta.

hatan aman dan terkendali, namun sebenarnya DIY sedang dalam kondisi yang tidak baik-baik saja. Pernyataan tersebut sempat mengundang pertanyaan peserta sosialisasi, yang kemudian dijelaskan, bahwa bibit-bibit ekstremisme dan intoleransi sudah muncul di permukaan. Termasuk, tindak kekerasan jalanan yang makin memprihatinkan. Oleh karena itu, ujarnya, tiap-tiap keluarga harus meningkatkan kewaspadaan, termasuk di lingkungan masyarakat. Pihaknya, meminta agar jangan ada celah sedikitpun ekstremisme, radikalisme dan terorisme tumbuh di DIY. "Nilai-nilai luhur Pancasila harus ditanamkan sejak dini," tegasnya, seraya meminta agar peran Satlinmas dan Babinkam-

timas diperkuat, mengaktifkan jaga warga dan forum komunikasi deteksi dini (FKDM). Kabid Agama, Sosial dan Budaya FKPT Anis Masduqi menjelaskan, ekstremisme berbasis kekerasan yang mengarah pada terorisme adalah keyakinan dan/atau tindakan yang menggunakan cara-cara kekerasan ekstrem dengan tujuan mendukung atau melakukan aksi terorisme. Saat ini, penyebaran paham ekstremisme dan radikalisme semakin masif, termasuk melalui media sosial. "Kalangan muda paling potensial menjadi sasaran," ujar Dosen UIN Sunan Kalijaga ini. Pencegahan dan penanggulangan yang perlu dilakukan, menurut Anis Masduqi, perlu melibatkan banyak pihak. Termasuk

kalangan agamawan. Sebab, tidak sedikit pula, bahaya ekstremisme dan radikalisme diawali dari cara memahami agama yang keliru. Mereka belajar agama bukan dari sumber-sumber yang kredibel. Sementara itu, Tim Pencegahan dan Deradikalisasi Polda DIY pada kesempatan itu menyodorkan data, jumlah eks napiter di Bantul termasuk tertinggi dibandingkan daerah lain di DIY. Oleh karena itu, sosialisasi ini dinilai tepat. Ia juga menyebutkan, potensi rekrutmen radikalisme di Indonesia mengarah kepada kelompok peremuan, kaum muda dan masyarakat urban.

Sedangkan cara penyebarannya antara lain melalui kajian agama, hubungan keluarga dan kerabat, perkawinan, buku ormas dan komunitas, Lembaga Pendidikan, konflik sara dan media sosial. Testimoni oleh mantan napiter Dwi Susiadi pada kegiatan itu memperoleh perhatian serius. Dwi berharap jangan ada lagi warga Bantul yang terpapar radikalisme hingga terorisme. Ia tak menyangka keikutsertaan dirinya pada kajian agama secara khusus itu menjerumuskan dan pada akhirnya harus ditangkap Densus 88 Antiteror pada 2019. "Dulu saya menganggap, kelompok sayalah yang paling benar dan mengafirkan pihak lain," katanya.

Kegiatan sosialisasi itu sendiri, menurut JFT Penggerak Swadaya Masyarakat Muda Kelompok Substansi Kewaspadaan Nasional Kesbangpol DIY, Monica Irene Donatirin SIP MPA, berlangsung 78 kali hingga akhir 2023. Sedangkan, lokasi yang dipilih secara bergantian di kabupaten/kota di DIY. **(*)-f**

ASTRA DAIHATSU
member of ASTRA

DAIHATSU
Daihatsu Sahabatku

Daifit 2023
DAIHATSU IDUL FITRI 2023

RAMADHAN & LEBARAN SERU BERSAMA DAIHATSU

PERIODE 1 MARET - 30 APRIL 2023

UNDIAN BERHADIAH 9 PAKET UMROH
*atau yang disetarakan

DAPATKAN JUGA PROMO SPESIAL INI*

DISKON SPESIAL CASHBACK ASTRAPAY CASHBACK TRADE IN

SUBSIDI DP FREE ASURANSI TLO FREE OLI & SPARE PARTS

KAPAN LAGI BELI MOBIL BISA UMROH
YUK SAHABAT SEGERA HUBUNGI WIRANIAGA DAIHATSU ATAU KUNJUNGI OUTLET TERDEKAT DI KOTA ANDA

No Izin Undian : 200/S.5/PI.02/03/2023 *syarat dan ketentuan berlaku

daicast DAIHATSU DAISY DAIHATSU ACCESS
ASTRA DAIHATSU MOBIL AGEN 0811-1992-9111 1-800-898